

*Une ONG dénonce la torture de  
prisonniers palestiniens et  
libanais en Israël*

---

Image not found or type unknown

Ramallah, 12 janvier (RHC) L'Observatoire euro-méditerranéen des droits de l'homme a dénoncé aujourd'hui la torture systématique appliquée par Israël dans ses prisons à l'encontre des prisonniers palestiniens et libanais capturés ces derniers mois dans la bande de Gaza et dans le pays voisin.

Les centres de détention israéliens, de par leur conception et leur structure même, constituent un cadre systématique visant intrinsèquement à torturer et à maltraiter les détenus, a déclaré l'ONG dans un communiqué.

Elle cite en exemple la prison souterraine de la ville de Ramla, qui a fait l'objet d'une grande publicité de la part des autorités.

Les images de prisonniers vivant dans des conditions de vie épouvantables confirment les violations des droits de l'homme et témoignent du mépris d'Israël pour le système judiciaire mondial.

L'Observatoire attribue cette politique à « une longue histoire d'impunité rendue possible par le soutien total dont bénéficie Israël de la part des États-Unis et de nombreux gouvernements européens ».

Des vidéos montrent des détenus enchaînés dans des cellules souterraines, sans matelas ni couvertures.

Il a cité l'Autorité israélienne de radiodiffusion qui affirme que les prisonniers sont enchaînés et entassés dans une petite cellule 23 heures par jour.

L'affirmation selon laquelle la prison est réservée aux détenus les plus dangereux, notamment les membres du mouvement Hamas et du groupe libanais Hezbollah, ne justifie pas la violation des règles du droit international, a souligné l'ONG.

Elle a rappelé que les normes mondiales stipulent que tous les prisonniers doivent être traités avec humanité et interdisent les atteintes à leur vie et à leur intégrité physique, y compris la torture, les mutilations et les traitements cruels.

Compte tenu du traitement réservé par Israël aux détenus, il est raisonnable de douter de ses affirmations selon lesquelles les personnes détenues sont des membres des formations d'élite de ces milices, a-t-il souligné.

Cette affirmation est fautive et sert souvent de prétexte à la torture et aux représailles.

L'organisation estime à 30 le nombre de prisons et de centres de détention israéliens accueillant des Palestiniens.

(Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/373953-une-ong-denonce-la-torture-de-prisonniers-palestiniens-et-libanais-en-israel>



# **Radio Habana Cuba**